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向全年目标发起冲刺

本报评论员

刚刚召开的市委六届四次全会， 向全市

人民吹响了学习贯彻十八大精神， 奋力冲刺

全年经济社会发展目标的进军号。

今天是 12 月 6 日，正值年末岁尾，正是

定全年、保全局，夺全胜的关键时期。 圆满完

成全年任务，既是上级对我们的要求，也是沁

阳发展的需要，更是对全市人民承诺的兑现。

回首一年的历程， 已取得的成绩不仅使我们

对付出的艰辛感到欣慰， 更让我们对实现全

年目标充满信心。

“空谈误国，实干兴邦”。习总书记参观复

兴之路展览时的讲话， 在全党全国引起巨大

反响， 同样也点燃了我们早日建成小康社会

的“沁阳梦”。发展重在实干，实干就从每天开

始，从每个人开始。百米冲刺，从现在开始。有

了实干，全年的目标就一定能够实现。

发射火箭前的最后时刻是倒计时的，决

战前夕的战斗号令是在地图前发出的。 现在

我们就到了倒排进度，挂图作战的关键时刻。

市委要求，各乡镇（办事处）、市直各单位的各

级负责人，从现在开始，在重点工作推进时要

有声音，在攻坚克难时要有身影，以表率作用

带动全局，铆足干劲，连续作战，向全年目标

发起冲刺。 我们相信，有十八大精神的鼓舞，

有市委六届四

次全会精神的

指引， 我市全

年各项目标一

定能圆 满 实

现！

魏新洪调研北部山区

环境整治等工作

本报讯 （记者胡泽华）12 月 4 日，市委副书记、市长魏新洪带

领有关部门负责人深入西向镇， 调研北部山区环境整治、 土窑村搬

迁、工业企业发展和文化产业工作。 副市长葛元彬陪同调研。

今年以来， 我市把取缔小高炉作为北部山区生态环境整治工作

的一项主要内容，目前全市 342 个小高炉全部被拆除。 魏新洪强调，

各有关部门和乡镇要严格落实管理责任， 凡发现有复燃迹象的小高

炉要坚决予以打击、关停，彻底拆除和捣毁炉体、炉膛，切实巩固好我

市小高炉整治工作所取得的成效，为我市建设“生态沁阳、美丽沁阳”

夯实基础。

在查看土窑村搬迁工作时，魏新洪强调，土窑村搬迁工作是今年

市政府确定的要事之一，关系到改善民生、节约资源、实现企地合作、

加快地方发展。 各有关单位要做好群众思想工作和后续生产生活保

障工作，争取群众支持和配合；要动员党员干部带头，公开、公平、公

正透明地实施搬迁；要加强配合，勇于担当，提高效率，确保实现科学

搬迁、快速搬迁、和谐搬迁。

随后，魏新洪一行又来到了太行化工科技有限公司、五洋玻璃钢

公司和三元玻璃钢公司， 详细询问了企业生产经营情况和存在的困

难。 魏新洪说，复合材料产业作为我市的传统产业，为全市经济社会

的发展做出了积极贡献。各有关部门要积极为企业搞好服务，帮助企

业解决土地、 资金和人才等方面的困难和问题。 企业要加快技术创

新，加大对外合作和发展步伐，不断做大做强我市传统产业。

西向镇捏掌村是我市著名的书画村，从上世纪六七十年代该村就

形成了爱好书画的传统。 1985年该村成立了书画协会，目前已发展有

省级会员 20余名。 在参观该村书画长廊和尧王庙时，魏新洪对该村健

康积极向上的文化风气和历史文化保护工作给予高度评价。 魏新洪要

求西向镇及捏掌村要充分发挥主导作用，进一步调动广大村民的积极

性，参与到历史文化保护和书画文化传承上来，争取把捏掌村打造成

我市文化产业新的亮点，为我市建设“文化沁阳”做出贡献。

市六届人大常委会第五次会议召开

本报讯 （记者席志萍 通讯员李婉玉、董佩）11 月 29 日，市人

大常委会主任唐自立主持召开市六届人大常委会第五次会议， 市人

大领导赵同金、闫林森、郭宪文、武端阳、李黎明及各位委员出席会

议。 副市长郭君玲，法检两院院长，市直有关部门和各乡（镇）办事处

的负责人列席会议。

会议听取和审议了市人民政府关于新型农村社区建设情况的报

告、关于医药卫生体制改革进展情况的报告；听取和审议了市人民法

院关于社会矛盾化解工作情况的报告； 确认了市人大常委会主任会

议关于许可市人民法院对市六届人大代表张小万依法进行刑事审判

的报告；通过了有关人事任免事项。（名单另附）

唐自立指出，新型农村社区建设是我市重点推进的“四区”建设

之一，是加快新型城镇化进程的重要载体和抓手。 要强化政策引导，

健全推进机制，突出农民主体，科学规划布局，注重市场运作，破解资

金难题，加强监督监管，确保工程质量，扎实推进新型社区建设。关于

医药卫生体制改革工作，要积极探索“管办分开、政事分开”，完善卫

生技术人才引进聘用工作机制， 加快推进社区卫生服务中心和人民

医院新院病房楼建设，确保各项医改工作稳步推进。市法院要高度关

注群众需求，真心倾听群众呼声，采取多元司法手段，完善矛盾化解

机制，切实维护社会公平正义。

沁阳市六届人大常委会任免名单

（2012 年 11 月 29 日市六届人大常委会第五次会议通过）

决定任命：

刘明法同志为沁阳市人民政府副市长。

决定免去：

赵丽同志沁阳市人民政府副市长职务。

11 月 29 日，在中国石油河南昆仑能源沁阳 LNG 加气母站工程项目奠基仪式上，市领导魏新洪（左三）、毛

文明（左二）、张沁山（右四）、李伟（右三）、王瀛、石清功（右二）、赵同金、张沁峰等为项目奠基培土。 徐恒峰 摄

11 月 29 日，在市政府与上海莫伊信息技术有限公司举行的签约仪式上，市领导魏新洪（中）、张沁山

（左二）、王瀛（右一）、王耀进（左一）、赵同金、张沁峰（前右一）等出席项目签约仪式。 徐恒峰 摄

河南省华怡纸业有限公司 10 万吨 AB 生活用纸项目开工

项目建成后可实现年产值 8.2亿元 安排 1100人就业

本报讯 （记者徐恒峰） 12 月 2 日，

我市招商引资工作再传捷报，位于沁北产

业园区内的河南省华怡纸业有限公司 10

万吨 AB 生活用纸项目开工。 市领导毛文

明、唐自立、张沁山、栗爱民、王瀛、崔卫

红、葛元彬等出席开工仪式。

据悉，该项目总投资 5.8 亿元，是由

沁阳市碳素有限公司与广西贵港华怡纸

业有限公司共同出资组建的专业生产生

活用纸制造企业。预计项目建成后可实现

年产值 8.2 亿元，安排就业人员 1100 人，

并力争在三年内发展成为华北地区最大

的生活用纸生产基地。

市委常委、常务副市长栗爱民在致辞

中说， 河南省华怡纸业有限公司年产 10

万吨 AB 生活用纸项目的开工奠基，标志

着我市企业对外合作又迈出了新的一步。

项目建成后，必将对进一步提高我市造纸

装备及造纸产业发展水平、加快新型工业

化进程起到重要的推动作用。

栗爱民强调，各相关单位要积极主动

为项目建设搞好服务，千方百计为企业排

忧解难，全力以赴为项目提供一流建设环

境。 同时希望项目施工单位精心组织、科

学施工，全面加快建设进度，力争项目早

日投产见效。

随后，市委副书记毛文明宣布该项目

正式开工。 与会领导、嘉宾共同为项目奠

基培土。
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向全年目标发起冲刺

本报评论员

刚刚召开的市委六届四次全会， 向全市

人民吹响了学习贯彻十八大精神， 奋力冲刺

全年经济社会发展目标的进军号。

今天是 12 月 6 日，正值年末岁尾，正是

定全年、保全局，夺全胜的关键时期。 圆满完

成全年任务，既是上级对我们的要求，也是沁

阳发展的需要，更是对全市人民承诺的兑现。

回首一年的历程， 已取得的成绩不仅使我们

对付出的艰辛感到欣慰， 更让我们对实现全

年目标充满信心。

“空谈误国，实干兴邦”。习总书记参观复

兴之路展览时的讲话， 在全党全国引起巨大

反响， 同样也点燃了我们早日建成小康社会

的“沁阳梦”。发展重在实干，实干就从每天开

始，从每个人开始。百米冲刺，从现在开始。有

了实干，全年的目标就一定能够实现。

发射火箭前的最后时刻是倒计时的，决

战前夕的战斗号令是在地图前发出的。 现在

我们就到了倒排进度，挂图作战的关键时刻。

市委要求，各乡镇（办事处）、市直各单位的各

级负责人，从现在开始，在重点工作推进时要

有声音，在攻坚克难时要有身影，以表率作用

带动全局，铆足干劲，连续作战，向全年目标

发起冲刺。 我们相信，有十八大精神的鼓舞，

有市委六届四

次全会精神的

指引， 我市全

年各项目标一

定能圆 满 实

现！

魏新洪调研北部山区

环境整治等工作

本报讯 （记者胡泽华）12 月 4 日，市委副书记、市长魏新洪带

领有关部门负责人深入西向镇， 调研北部山区环境整治、 土窑村搬

迁、工业企业发展和文化产业工作。 副市长葛元彬陪同调研。

今年以来， 我市把取缔小高炉作为北部山区生态环境整治工作

的一项主要内容，目前全市 342 个小高炉全部被拆除。 魏新洪强调，

各有关部门和乡镇要严格落实管理责任， 凡发现有复燃迹象的小高

炉要坚决予以打击、关停，彻底拆除和捣毁炉体、炉膛，切实巩固好我

市小高炉整治工作所取得的成效，为我市建设“生态沁阳、美丽沁阳”

夯实基础。

在查看土窑村搬迁工作时，魏新洪强调，土窑村搬迁工作是今年

市政府确定的要事之一，关系到改善民生、节约资源、实现企地合作、

加快地方发展。 各有关单位要做好群众思想工作和后续生产生活保

障工作，争取群众支持和配合；要动员党员干部带头，公开、公平、公

正透明地实施搬迁；要加强配合，勇于担当，提高效率，确保实现科学

搬迁、快速搬迁、和谐搬迁。

随后，魏新洪一行又来到了太行化工科技有限公司、五洋玻璃钢

公司和三元玻璃钢公司， 详细询问了企业生产经营情况和存在的困

难。 魏新洪说，复合材料产业作为我市的传统产业，为全市经济社会

的发展做出了积极贡献。各有关部门要积极为企业搞好服务，帮助企

业解决土地、 资金和人才等方面的困难和问题。 企业要加快技术创

新，加大对外合作和发展步伐，不断做大做强我市传统产业。

西向镇捏掌村是我市著名的书画村，从上世纪六七十年代该村就

形成了爱好书画的传统。 1985年该村成立了书画协会，目前已发展有

省级会员 20余名。 在参观该村书画长廊和尧王庙时，魏新洪对该村健

康积极向上的文化风气和历史文化保护工作给予高度评价。 魏新洪要

求西向镇及捏掌村要充分发挥主导作用，进一步调动广大村民的积极

性，参与到历史文化保护和书画文化传承上来，争取把捏掌村打造成

我市文化产业新的亮点，为我市建设“文化沁阳”做出贡献。

市六届人大常委会第五次会议召开

本报讯 （记者席志萍 通讯员李婉玉、董佩）11 月 29 日，市人

大常委会主任唐自立主持召开市六届人大常委会第五次会议， 市人

大领导赵同金、闫林森、郭宪文、武端阳、李黎明及各位委员出席会

议。 副市长郭君玲，法检两院院长，市直有关部门和各乡（镇）办事处

的负责人列席会议。

会议听取和审议了市人民政府关于新型农村社区建设情况的报

告、关于医药卫生体制改革进展情况的报告；听取和审议了市人民法

院关于社会矛盾化解工作情况的报告； 确认了市人大常委会主任会

议关于许可市人民法院对市六届人大代表张小万依法进行刑事审判

的报告；通过了有关人事任免事项。（名单另附）

唐自立指出，新型农村社区建设是我市重点推进的“四区”建设

之一，是加快新型城镇化进程的重要载体和抓手。 要强化政策引导，

健全推进机制，突出农民主体，科学规划布局，注重市场运作，破解资

金难题，加强监督监管，确保工程质量，扎实推进新型社区建设。关于

医药卫生体制改革工作，要积极探索“管办分开、政事分开”，完善卫

生技术人才引进聘用工作机制， 加快推进社区卫生服务中心和人民

医院新院病房楼建设，确保各项医改工作稳步推进。市法院要高度关

注群众需求，真心倾听群众呼声，采取多元司法手段，完善矛盾化解

机制，切实维护社会公平正义。

沁阳市六届人大常委会任免名单

（2012 年 11 月 29 日市六届人大常委会第五次会议通过）

决定任命：

刘明法同志为沁阳市人民政府副市长。

决定免去：

赵丽同志沁阳市人民政府副市长职务。

河南省华怡纸业有限公司 10 万吨 AB 生活用纸项目开工

项目建成后可实现年产值 8.2亿元 安排 1100人就业

本报讯 （记者徐恒峰） 12 月 2 日，

我市招商引资工作再传捷报，位于沁北产

业园区内的河南省华怡纸业有限公司 10

万吨 AB 生活用纸项目开工。 市领导毛文

明、唐自立、张沁山、栗爱民、王瀛、崔卫

红、葛元彬等出席开工仪式。

据悉，该项目总投资 5.8 亿元，是由

沁阳市碳素有限公司与广西贵港华怡纸

业有限公司共同出资组建的专业生产生

活用纸制造企业。预计项目建成后可实现

年产值 8.2 亿元，安排就业人员 1100 人，

并力争在三年内发展成为华北地区最大

的生活用纸生产基地。

市委常委、常务副市长栗爱民在致辞

中说， 河南省华怡纸业有限公司年产 10

万吨 AB 生活用纸项目的开工奠基，标志

着我市企业对外合作又迈出了新的一步。

项目建成后，必将对进一步提高我市造纸

装备及造纸产业发展水平、加快新型工业

化进程起到重要的推动作用。

栗爱民强调，各相关单位要积极主动

为项目建设搞好服务，千方百计为企业排

忧解难，全力以赴为项目提供一流建设环

境。 同时希望项目施工单位精心组织、科

学施工，全面加快建设进度，力争项目早

日投产见效。

随后，市委副书记毛文明宣布该项目

正式开工。 与会领导、嘉宾共同为项目奠

基培土。
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魏新洪在今冬明春农田水利基本建设工作会议上强调

要 把 每 一 项 水 利 工 程 建 成 精 品

本报讯 （记者席志萍）12 月 5

日，为贯彻落实省、焦作市今冬明春农

田水利基本建设工作会议精神，我市召

开今冬明春农田水利基本建设工作会

议。 市领导魏新洪、赵同金、孙菊梅、张

向东参加了会议。

会议回顾总结去冬今春农田水利

建设工作，并对今冬明春农田水利建设

工作进行了安排部署。各乡（镇）办事处

递交了目标责任书。会议还对在农田水

利基本建设中被评为先进的柏香镇、王

曲乡、西向镇、西万镇、财政局、发改委、

国土局、广利局予以通报表彰。 对 4 个

先进乡镇分别奖励 10000 元，4 个先进

单位分别奖励 5000 元。

市委副书记、市长魏新洪针对全市

农田水利基本建设工作做了讲话。他指

出，全市各级各部门要将水利工作摆上

重要位置，因地制宜，科学规划，真抓实

干，迅速掀起农田水利基本建设工作新

高潮，为明年再夺粮食丰收、确保农民

增收打下坚实基础；要在认清形势中提

高认识，农田水利是保障粮食安全的重

要基础，是我市经济社会发展的重要保

障， 是农业基础设施建设的投资重点，

是我市发展中不容忽视的工作。

魏新洪强调，各级各部门要高度重

视，科学谋划、统筹安排，加大投入力

度，加快建设进度，加强设施管理，为我

市农业农村发展打下坚实基础。严把质

量关， 力争把每一项水利工程建成精

品，为我市经济社会更好更快发展提供

强有力的水利支撑和基础保障。

毛文明调研文化旅游工作

本报讯 （记者邓晓芳） 11 月 30 日，为进一步对我市文化产业

进行科学规划设计，研究制定发展方案，市委副书记毛文明带领我市

文化旅游产业组成员对全市文化旅游工作及历史遗迹保护情况进行

调研，一行人先后走访了药王庙、宋学义故居、李商隐博物馆、古羊肠

坂道、东高村古法造纸项目和西向镇捏掌书法村等历史文化遗迹。市

委常委、宣传部长张玉红，正县级干部李茂山等领导参与调研。

药王庙是清代中期由怀帮药商会创建， 为古代各方药商祭拜药

王，洽谈怀药贸易的中心，具有较高的历史艺术价值，为我国牌楼建

筑的精品。 现仅存木牌坊和东、西对庭。 毛文明鼓励有关部门大力做

好保护和宣传工作。

随后，毛文明一行来到王曲乡北孔村宋学义故居，看望慰问了宋

学义家属。宋学义是抗战期间狼牙山五壮士中的幸存者之一。其故居

被确定为省级文物保护单位， 现已成为爱国主义和革命传统教育基

地。“宋学义是沁阳人民的骄傲。”毛文明强调，“今后要继续做好宋学

义故居的保护工作，建好红色历史教育基地。 ”

崎岖缠绕、形似羊肠，这就是位于城北 25 公里处，从海拔 630 米

的山腰盘旋直上海拔 800 多米山巅的古羊肠坂道。它全长 900 多米，

南起沁阳，北至山西壶关，为古京洛要道之咽喉、通古代豫晋的唯一

山路。毛文明说：“正是一件件历史事件为其铺上了厚重的人文色彩，

造就了它的历史价值。 ”

在西向镇东高村古法造纸点， 毛文明观看了传统手工捞纸的工

艺流程，并亲身实践感受了一番。他希望有关部门加强这项非物质文

化遗产的保护和传承。

毛文明还参观了书画村西向镇捏掌村。

毛文明在调研结束时强调，沁阳历史悠久、人文荟萃、古迹众多。

今后要大力传承发扬优秀文化，打造文化品牌，提升城市文化品位。

河南昆仑能源沁阳工程项目奠基

将建成 23座加气站 储备能力可达 3亿立方

本报讯 （记者邓晓芳）11月 29 日上午，阳光明媚。 中国

石油河南昆仑能源沁阳 LNG 加气母站工程项目在怀庆办事

处王庄村奠基。 市领导魏新洪、毛文明、张沁山、李伟、石清功、

赵同金、张沁峰等参加了奠基仪式。仪式由市委常委、办公室主

任王瀛主持。

LNG是液化天燃气的英文缩写，其主要成分是甲烷。液化

天燃气作为一种清洁、高效、方便、安全的能源，以其热值高、污

染少、 储运方便等特点成为现代社会人们选择的优质能源之

一。

当天签约的项目总投资 11.8 亿元人民币，计划建设 23 座

LNG加气站、一座 LNG母站、一座 LNG储备中心。 项目建成

后，母站储备能力为 3亿立方，可为 150个 LNG加气站平稳供

气，一级加气站投产后每天可为 600台车辆加气。

市委副书记毛文明在致辞时说，该项目的签约是沁阳加快

绿色能源发展的一大喜事。 该项目的实施，可有效减少城市大

气环境污染，优化能源配置结构，改善能源消费结构，促进节能

减排，对推动沁阳市能源转型具有重大意义。 对于加快推进现

代物流产业发展、持续改善生态环境、建设美丽沁阳均有积极

作用。

“感谢沁阳市开放、务实、高效的政府团队给予我们的关

怀和支持。 ”河南昆仑能源有限发展公司总经理张益书说。 他

表示，沁阳地理位置优越，投资环境非常好。今后，公司将精心

组织、科学安排，加快施工速度，保证工程质量，确保项目尽快

建成运营，发挥效益。

沁园科技工业园项目签约

计划投资 15亿元 将为我市经济转型注入活力

本报讯 （记者邓晓芳）11 月 29 日上午，市政府与上海莫伊

信息技术有限公司举行签约仪式。 该公司计划在沁投资 15 亿

元，建设沁园科技工业园。 市领导魏新洪、张沁山、王耀进、赵同

金、张沁峰等参加了签约仪式。 仪式由市委常委、办公室主任王

瀛主持。

这次签约的沁园科技工业园项目， 将致力于做好高科技园

区规划和建设，创建产学研创新平台，为园区企业和周边企业提

供长期技术支撑，为各行各业提供全方位高端工程技术服务，从

而加快推进企业的产学研合作和协同创新。

“沁阳优越的地理位置、浓厚的人文气息和完善的产业基础

吸引我们前来投资。 ”上海莫伊信息技术有限公司执行董事长、

上海交通大学副教授、 博士生导师丁冬雁表达了该项目落地沁

阳的原委。 据介绍，该公司是一家集合新材料、电子技术、工程机

械、信息技术、新能源、物联网、建筑工程、商业管理等诸多领域

的多学科交叉研究机构。 目前拥有自己的高级管理团队和技术

研发团队。

市委副书记、市长魏新洪介绍了我市的基本情况，并代表市

五大班子和全市人民向丁冬雁一行表示欢迎， 向项目的签约表

示祝贺。 他指出，上海莫伊信息技术有限公司决定在沁建设沁园

高科技工业园项目，给全市产业发展、企业做大做强带来了新机

遇。这将为沁阳经济转型发展注入新的动力和活力。这次牵手合

作对全市提升企业自主创新能力、提高产业发展水平、加快新型

工业化进程具有重要意义。

魏新洪强调，为保障项目顺利推进，沁阳市委、市政府将尽

全力为项目建设提供一流的服务，创造一流的环境，努力推动双

方实现共同发展，合作共赢。 也希望该公司充分发挥资金、人才

和科研优势，为沁阳提供全方位的技术服务。


